

**Courriel d'opinion**

M. Laurent Déry-Lauzier

---

Bonjour,

Je vous écris pour vous faire part de mon insatisfaction par rapport à votre gestion de la situation concernant la construction du poste de ventilation sur Bellechasse. Étant donné les nombreuses alternatives à l'emplacement décidé par la STM, je trouve la décision de l'arrondissement et de la STM totalement insensée. L'éviction de nos voisins se trouve à être évitable et l'attitude des décideurs est déplorable.

Nul besoin de détruire la vie des gens pour de vagues enjeux bureaucratiques, vous possédez déjà des terrains tout autour qui se trouve à être tout à fait adéquat. Faites la bonne chose, la seule chose à faire.

Laurent Déry-Lauzier